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für den Naturcampingplatz "Am Strand" Seebad Ückeritz

Im Zuge der Vorbereitung der Onlinebuchbarkeit von Parzellen ist eine neue Preiss-
truktur notwendig.
Die dargestellten Preisanpassungen wurden entsprechend des Preisniveaus der rele-
vanten
Campingplätze angepasst. Hierbei wurde darauf geachtet im Vergleich immer noch 
etwas günstiger zu sein. Auch wurden die großen Investitionsmaßnahmen der letzten 
Jahre zur Qualitätsverbesserung und der Mehraufwand für Verbrauchsmaterial und 
Werterhaltungsmaßnahmen in der Pandemie berücksichtigt. Durch steigende Bau- 
und Dienstleistungskosten kann eine schrittweise Anpassung der Campingentgelte 
nur als notwendig erachtet werden.

Es folgt eine Diskussion zur Erhöhung der Campingentgelte. Herr Biedenweg erklärt, 
dass man genau in derselben Situation wie in 2020 sei und aufgrund der Terminketten 
nun im Zugzwang stehe. Die fehlende, durch den Betriebsausschuss geforderte Zu-
arbeit, wäre wiederrum nicht durch Kurdirektor erfolgt.
Er stellt den Antrag, die Erhöhung der Campingentgelte zurückzustellen, um folglich 
mit den Zahlen aus 2021 in 2022 die Arbeit der Kurverwaltung nicht zu gefährden. 
So könne man in Ruhe die Parzellierung des Campingplatzes und Investitionen vor-
antreiben, um die Preissteigerung dann auch vor den Gästen argumentieren zu kön-
nen. Schließlich sei man kein 5 Sterne-Platz wie beispielsweise in Loddin und müsse 
deshalb mit Kostenerhöhungen vorsichtig sein.
Die Sanierung eines Sanitärgebäudes diene einzig der Instandhaltung und ist als 
Standard auf dem Campingplatz zu werten. Es handle sich nicht um eine Qualitäts-
steigerung! 

Herr Brose geht noch einmal auf die Zeitschiene der Beratungsfolge zu den Cam-
pingentgelten ein.

Der Bürgermeister lässt über die Beschlussvorlage abstimmen, die mit 4 Ja-Stimmen 
und 4 Nein-Stimmen abgelehnt wird. 

Im Anschluss lässt er über den Antrag von Herrn Biedenweg abstimmen, die Cam-
pingentgelte analog 2021 fortzuschreiben und eine den Wünschen des Betriebsaus-
schusses entsprechend Zuarbeit durch den Kurdirektor vorbereiten zu lassen.
Abstimmungsergebnis:
Ja-Stimmen: 5
Nein-Stimmen: 1
Enthaltungen: 2




